
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1501/2015 
  

 
Requer informações acerca da 
iluminação pública na Estrada 
do Barreirinho, entre o 
Residencial Mac Knight e a Rua 
do Amor.  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, devido às fortes chuvas dos meses de 

setembro/outubro/2015,  houve estragos na iluminação pública da Estrada do 
Barreirinho; 

 
 CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

munícipes, informando que os braços de luz ainda não foram instalados, e o 
local está muito escuro, causando insegurança à população;  

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quando a administração vai instalar os braços de luz na 

Estrada do Barreirinho?  
 
2º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de outubro de 2.015. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


